

Bestand der Harz Mountains Ranch ist bis 2025 gesichert

Vorsitzender David gab bekannt, dass der Pachtvertrag verlängert wurde. Der Verein entwickelt sich positiv.

Bad Lauterberg. Auf ein erfolgreiches Jahr 2013 blickten die Mitglieder des Country- und Westernclubs Harz-Mountains in ihrer Hauptversammlung zurück. Die Musikveranstaltungen des Vereins wurden zwar unterschiedlich gut besucht, aber in der Gesamttendenz wurden steigende Besucherzahlen verzeichnet, berichtete der Vorsitzende Wolfgang David. Die Harz-Mountains Ranch werde auch immer häufiger als Veranstaltungsort für private Feiern gebucht.

Die Öffnung des Vereins in Richtung anderer Musikgenres war eine richtige Entscheidung und soll auch in Zukunft beibehalten werden, wobei der Schwerpunkt auch weiterhin bei amerikanischer Countrymusik liegen wird,

sagte David. Zukünftig soll bei der Terminplanung noch mehr Rücksicht auf andere Veranstaltungen am Ort genommen werden, um Überschneidungen mit Aktivitäten anderer Vereine und Organisationen weitestgehend zu vermeiden.

Mehr Besucher von außerhalb

Auffallend war im Jahr 2013, dass vermehrt Besucher von außerhalb gezielt zu den Veranstaltungen auf die HM-Ranch nach Bad Lauterberg kamen. Die neue Internetpräsenz des Vereins sowie weit gestreute Ankündigungen in Printmedien, Radiosendern und in sozialen Netzwerken im Internet mögen zu dieser Entwicklung beigetragen haben, vermutet der Vorsitzende. In der norddeut-



„Die Öffnung des Vereins in Richtung anderer Musikgenres war eine richtige Entscheidung.“

Wolfgang David, Vorsitzender des CWR Harz-Mountains

schen Countrymusik-Szene sei die HM-Ranch seit längerem etabliert, aber auch aus den angrenzenden Bundesländern Thüringen, Sachsen-Anhalt und Hessen kommen regelmäßig Besucher zu den Konzerten.

Steigende Mitgliederzahl

Kassenwart Klaus-Peter Strickroth konnte einen ausgeglichenen Haushalt vorlegen und wies da-

rauf hin, dass dies nur durch den ehrenamtlichen Einsatz der Helfer möglich war.

Die Mitgliederentwicklung des Vereins war 2013 außerordentlich positiv: Waren Ende 2012 noch 57 Mitglieder eingetragen, besteht der Verein heute aus 84 Mitgliedern, die in erster Linie aus den Landkreisen Osterode und Göttingen stammen.

Wolfgang David konnte der Mitgliederversammlung die erfreuliche Nachricht übermitteln, dass der Pachtvertrag für das Gebäude um zehn Jahre verlängert wird und der Bestand der Ranch bis 2025 somit gesichert ist. Diese Sicherheit gibt den Odertaler Countryfreunden nun die Möglichkeit zum weiteren Innenausbau der Ranch, zu weiteren Fassa-

denanstrichen und zur Neueindeckung des Daches. Zur Erweiterung des Platzangebotes ist vorgesehen, die Freifläche vor der Ranch in Form eines Biergartens für Besucher nutzbar zu machen.

Außerdem wurde der Vorstand beauftragt, eine Planung für die Nutzung der zurzeit als Parkplatz genutzten Wiesenfläche vor der Ranch zu erstellen.

Die Vereinsführung bemüht sich derzeit darum, einen Teil des ehemaligen Schickert-Geländes gegenüber der Ranch bei Musikveranstaltungen als Parkplatz nutzen zu dürfen. Damit wäre auch das Aufkommen an Autos auf dem Ranchgelände bei Veranstaltungen auf Fahrzeuge der Helfer und Behindertenfahrzeuge begrenzt.